



*Très chères sœurs ,*

aujourd'hui 26 juillet 2024, à 01h30 dans la communauté de Sanfrè (CN) l'Epoux est arrivé pour les noces éternelles de

**SR M. ELVIRA - AGNESE PERLINI**  
**née le 31 août 1930 à Castel d'Azzano (VR).**

Son père Enrico et sa mère Elvira Visentini ont pris soin de lui faire administrer immédiatement le baptême qu'elle a reçu le lendemain de sa naissance, le 1er septembre.

L'environnement familial de foi profonde et les exemples de vie chrétienne lui ont permis d'accueillir facilement l'appel du Seigneur. Alors qu'elle était encore adolescente, elle entra dans la Congrégation à Alba le 22 juillet 1942. À ce sujet, sa sœur raconte: *«À l'âge de 12 ans, Sr M. Luisa Perlina - tante Sœur Disciple - m'a donné le livre de la vie de sainte Teresina. C'était une lumière, une force intérieure de suivre son exemple. Sr M. Luisa († 10.12.2000) était mon ange gardien. Elle m'a accompagné lorsque je suis entrée dans la Congrégation. Ayant été transféré à Alba depuis quelques années, j'étais proche d'elle et elle m'a toujours conseillé, m'a aidé avec ses conseils et suggestions. Ma première formation a été solide, convaincante, ambitieuse pendant cinq ans" (02.05.2012).* Les années de son parcours de formation correspondent à la période complexe de la Seconde Guerre mondiale et aussi au chemin pascal pour la définition institutionnelle de notre Congrégation. Le temps du noviciat correspond au printemps de notre résurrection : 1948/1949. Elle fait profession le 25 mars 1949 : *« Lors de ma première profession, même si elle durait un an, ma pensée était pour toute ma vie ».* S'ensuivent ses premières expériences apostoliques, comme cuisinière à Cini-sello et à Alba à la Società San Paolo. Elle fit ses vœux perpétuels à Alba le 25 mars 1954. En 1961, elle fut suivie dans sa vocation de Sœur Disciple par sa sœur Sr M. Enrica, actuellement à Sanfrè.

Peu après sa profession perpétuelle, Sr M. Elvira reçut le don d'être missionnaire. On lui a demandé de partir, avec Sr M. Costantina Caron, pour une nouvelle fondation à Santiago du Chili, répondant à la demande insistante des frères pauliniens, exprimée depuis quelques déjà années. Elles arrivèrent à Santiago le 28 janvier 1955, après être d'abord arrivées en Argentine par bateau et y avoir rencontré MM Scholastique Rivata. Le bienheureux Jacques Alberione leur envoie sa bénédiction avec les paroles suivantes : *« Que le Divin Maître vous garde dans votre nouvelle mission : soyez toujours les Sœurs Disciples de Jésus Maître. Bien présenter le culte. Les bonnes vocations viennent du Ciel ; prier. Je bénis. Je suis heureux avec vous. M. Alberione».*



Cela n'a certainement pas dû être facile pour ces jeunes sœurs de 24 et 25 ans de se retrouver au-delà de la colonne montagneuse des Andes, là où le monde semble se diviser. Le rêve missionnaire, devenu réalité avec l'arrivée d'autres sœurs, leur a permis d'inventer des manières d'entrer en relation avec les jeunes du lieu, de les faire aimer la vocation de Sœurs Disciples et de voir germer la vie jusqu'à ce que la délégation actuelle soit établie.

Sr M. Elvira réalise la mission au Chili en différentes étapes, confrontée à diverses difficultés, dont les fréquents tremblements de terre typiques du lieu. De retour en Italie en 1968, où elle travaille dans les ateliers de Bari et Vicence, elle retourne au Chili en 1971 comme supérieure locale à la Société de Saint-Paul. Toujours en Italie de 1975 à 1988 : elle sera dans les communautés d'Alba, Cinisello, Vicenza, à Florence comme supérieure locale, Albano et Centrale. En 1988, elle retourne dans sa chère terre chilienne dans la nouvelle réalité de la Maison sacerdotale de Concepcion. Elle y restera jusqu'en 2010.

De retour définitivement en Italie en septembre de la même année, elle est envoyée à la communauté du Noviciat, puis au Centre des Jeunes. Personne joviale, elle a su partager le quotidien avec ses sœurs dans la joie et la fatigue et a su mettre ce que son expérience de vie parfois dure lui avait appris au service du cheminement des jeunes. Elle savait servir de médiatrice et d'encouragement.

Personne vive et sage, personne de foi et de prière, elle a su donner les bons conseils aux jeunes en formation et leur a également appris à coudre. Les jeunes l'aimaient et son témoignage missionnaire fut formateur pour leur cheminement.

En 2012, elle est transférée à la maison Sanfrè dont elle déclare : *« Je ressens une prédilection à me retrouver dans cette communauté eucharistique-missionnaire »*. Sa vie spirituelle est orientée vers l'amour, la réparation, la supplication, elle se sent très sereine, calme et intérieurement très libre. *«Ce qui me rend libre en tant que sœur disciple, c'est l'esprit de prière, l'amour pour Jésus dans l'Eucharistie. L'adoration quotidienne m'a donné tellement de force sur le chemin à parcourir à travers les joies et les difficultés et aujourd'hui encore, cette prière me soutient et me guide.*

Interviewée en mémoire de ses 70 ans de profession (2019), elle déclare : *« J'ai été missionnaire au Chili pendant 38 ans, on m'a offert l'opportunité de connaître la beauté de l'apostolat sacerdotal et d'accompagner nos frères pauliniens, en particulier ceux qui avaient plus besoin d'aide avec la prière, l'offrande. Je ne cesserai jamais de remercier le Divin Maître pour cette expérience ."*

Aujourd'hui, en la mémoire des saints Joachin et Anne, suite à une insuffisance respiratoire, elle s'est endormie dans le Seigneur.

Sr M. Elvira, continue à aimer nos sœurs de Chili du Ciel et demande au Divin Maître le don de nouvelles vocations !

Rome, le 22 juillet 2024

*Sr. M. Paola Mancini*  
Sr M. Paola Mancini